

# *Incidente ante la Embajada de Haití, anoche*

*Fue detenida y luego  
libertada una joven*

Un incidente sin consecuencia se registró anoche frente a la sede de la Embajada de Haití, situada en la calle 20 número 68 esquina a Séptima Avenida, Miramar, cuando una dama joven fue detenida por la Policía tras de sus infructuosas gestiones por visitar a uno de los asilados en la Cancillería de ese país.

Las tres personas acogidas al derecho de asilo en esa Embajada, según nota oficial del Ministerio de Estado, se nombran Herminio Díaz García, Leonel Gómez y J. Cabezas, sujetos a una causa en el Tribunal de Urgencia por ocupación de armas efectuada por las autoridades policíacas.

La referida dama, —cuyo nombre no se reveló—, al parecer novia de uno de los asilados iba acompañada por otro joven, los cuales según informó la Embajada, pretendieron visitar a uno de los asilados, retirándose después de informarles, por un funcionario que no se permitía la entrada a persona alguna.

El incidente surgió cuando ambos abandonaban el edificio, al ser interceptados por la Policía, siendo detenida la joven mientras su acompañante emprendió veloz carrera, desapareciendo en un automóvil.

Poco después, según se conoció, la joven quedó en libertad.